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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 
Aires 

RESUELVE  

Declarar el homenaje y reconocimiento a la "Escuela 
Primaria N° 49 General Mitre" del partido de Berazategui con motivo de la 
conmemoración del 25° Aniversario desde su creación en el ario 1991, los 
festejos se realizarán en el mes de octubre. 

Dr. JUNoSE MUSSI 
Diputa 'o 

Bloque Frente Para la Victoria 
H.C. Diputados de la Pela, Be, As. 
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FUNDAMENTOS 

El objetivp de este proyecto es rendir nuestro homenaje y reconocimiento a la Escuela 
Primaria n° 49 General Mitre del partido de Berazategui al celebrarse el 25° Aniversario 
desde su creación en el año 1991. 

La escuela fue habilitada el 9 de abril comenzando el dictado de clases el 3 de mayo del 
año mencionado, la inauguración oficial del edificio se realizó el día 11 de junio. 

El 24 de mayo de 1994 se le impuso el nombre de "General Mitre" entre varios propuestos. 
El 24 de noviembre de 1995 se realiza el acto de imposición. 

La matricula actual de esta escuela de jornada simple es de 231 alumnos en ambos turnos. 
El cuerpo docente esta compuesto por 9 docentes, 3 de los cuales trabajan en ambos turnos, 
4 profesores de Educación Artística, quienes dictan las clases de plástica y música, 3 
profesores !deEducación Física y 1 profesora de Inglés, una maestra bibliotecaria en turno 
mañana, 3 docentes con cambio de funciones que desempeñan tareas administrativas y de 
biblioteca, un gabinete escolar compuesto por 1 asistente social y 1 orientadora escolar, 11 
secretaria, 1 vicedirectora y 1 directora. El personal auxiliar está compuesto por 3 auxiliares 
de portería que se encargan de la limpieza, desayuno y merienda de los alumnos, 1 cocinera 
y 4 ayudantes quienes se encargan de la preparación de la comida que se sirve en el 
comedor escolar. En este momento el desayuno y merienda es para 186 alumnos habiendo 
una diferencia de casi 50 niños que se quedan sin merienda o desayuno. El cupo del 
comedor es de 100 niños siendo que en esta comunidad este servicio es de mucha 
importancia debido a las necesidades de las familias. 

En la escgela se realizan proyectos de inclusión educativa, necesidades especiales, con 5 
alumnos integrados, que están dentro de la matrícula compartida con las escuelas 501 de 
Berazategui, 502 de Quilmes y 503 de Florencio Varela. La Institución se encuentra 
inmersa en un barrio que tuvo un crecimiento muy lento, la mayoría de las familias rid 
cuentan con empleo formal, siendo la Asignación Universal por hijo, planes Ellas hacen y 
las Cooperativas el único ingreso con el cual cuentan para su subsistencia, siendo la escuela 
el lugar donde muchas veces se acercan a pedir o directamente asumen que la escuela debe 
brindarle a sus hijos los elementos, útiles, necesarios para su concurrencia a la misma. 



• 

Q.7enuourthWcfrm,a4ca c4TOyeracio& 

h atertOct Q94re4 
El edificio de esta escuela tiene 6 salones y las siguientes dependencias: 1 dirección, 1 
secretaría, una biblioteca donde allí también funciona el gabinete escolar, todas estas 
dependencias son de dimensiones muy pequeñas, 1 baño de docentes, 1 baño para mujeres 
y 1 para varones, el comedor escolar y la cocina. 

Se ha realizado un relevamiento para realizar posibles reformas en el edificio con el Fondo 
Educativo Municipal, obras varias en: techos, filtraciones y otras dependencias. 

En cuantq a lo pedagógico actualmente se esta trabajando en dos proyectos: 1- Proyecto 
de sobre-edad el cual apunta a realizar una promoción diferida a los alumnos que presentan 
repitencia, tienen un desfasaje entre su edad y el grado al que deberían asistir. 2- Proyecto 
es de "Fortalecimiento de aprendizajes" que tiene como objetivo detectar y acompañar á 
aquellos alumnos que se encuentran en riesgo pedagógico. 

Otro proyecto que se lleva a cabo a nivel institucional es un proyecto sobre el 
Bicentenario, que tendrá continuidad a lo largo del ciclo lectivo, para finalizar con el festejo 
de los 25 años. En este proyecto los alumnos vienen trabajando una región geográfica de 
nuestro país (geografía, costumbres, comidas típicas, cultura, economía de la región) donde 
ya se presentaron en una muestra estática y dinámica en el festejo del 9 de Julio, luego se 
irá bajando a la provincia de Buenos Aires para adentramos en el estudio de la localidad, 
barrio y elcuela. Todos los trabajos realizados serán plasmados en una revista que se 
editará para el mes de Octubre, fecha en que se realizará el festejo de los 25 años. 

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa con el 

voto favorable. 

Dr. JU4N JbSE MUSSI 
Diputado 

Bloque Frente Para la Victoria 
clpunr:os de la Pcia. Bs. As. 


